
 

戸田市薬剤師会 臨時理事会議事録       
 

日 時 令和５年 2 月 2１日 

13:00~15:30 

 

出席者 

染川、野口、武長、佐貫、小澤、

鎌田、芹澤、鯨井（WEB参加） 

場 所 多世代交流館 A 会議室 

 

議 題 
 
1. 議題 

• 役員改選の件 （資料添付）  芹澤副会長  

Ø 選挙管理委員長：戸田鈴薬局関根先生に依頼済 要承認 

2. 報告事項 

• 薬学生実務実習について  佐貫理事 

Ø 2/20〜令和 5 年度の第１期の実習開始 岡先生と連携 

2. イオン店：調剤部門とＯＴＣ部門の分離により受け入れ困難。スマイル薬局の芹澤先生が受け入れ予

定。 

• 済生会川口病院との合意書の件 （資料添付） 染川 

3. 2/13 に合意書締結 

• 地域薬剤師会代表者会議について （資料添付） 染川 

• 埼玉県薬剤師会・連盟合同支部長研修件女性・若手薬剤師フォーラムについて （資料添付） 染川 

3. その他 

• 南部地域保険医療協議会「在宅医療部会」委員の推薦の件 

野口副会長 継続 

• 介護認定審査委員の推薦の件 

武長副会長、野口副会長、芹澤副会長、成塚先生 継続 

 

 

 

会議内容 
染川会⻑の挨拶 
 

１． 議題 

• 役員改選の件について芹澤副会長より説明あり。なお、定款により役員・理事の定数が５〜２０人となってい

るが、立候補が５名に達しない場合は莉っ候補の期間延長で全会一致で承認。なお、推薦の場合本人の承

諾が必要であることを確認した。課題として若い人材の登用の声が上がり、共有された。 

Ø 選挙管理委員長：戸田鈴薬局関根先生に依頼済 全会一致で承認 

２．報告事項 

記録日 R5.2.21 
記録者 芹澤 



• 薬学生実務実習について  佐貫理事 

Ø 2/20〜令和 5 年度の第１期の実習開始 岡先生と連携 

イオン店：調剤部門とＯＴＣ部門の分離により受け入れ困難。スマイル薬局の芹澤先生が薬学生受け入れ予

定。座学が先かワークショップが先かについては今後確認していく。 

• 済生会川口病院との 2/13 締結した合意書の件について染川会長より説明あり。また、川口市薬剤師会副会

長と面談し、コミュニケーションを図った。３月に Zoom にて当病院薬剤部より説明会あり。おって連絡すること

となった。 

• 地域薬剤師会代表者会議について染川会長より説明あり。その中で、インボイス制度が話題の一つとして取

り上げられたとのこと。要望あれば戸田市薬剤師会でもインボイス制度説明会を開くことを考慮することで全会

一致で賛成。また、年末年始抗原検査キットの取り扱いを埼玉県薬剤師会通じて県より依頼されていたが、件

数が少なく、結局権は無料配布したとのこと。 

• 埼玉県薬剤師会・連盟合同支部長研修件女性・若手薬剤師フォーラムについて染川会長よりご報告あり。そ

の中で普段はあまり語られない連盟のロビー活動について説明あり。連盟としては＜選挙＞と＜ロビー活動

＞が活動の２本柱であるとのこと。いくつかの成果を提示された。 

 

 

３． その他 

• 南部地域保険医療協議会「在宅医療部会」委員の推薦の件は野口副会長 継続 

介護認定審査委員の推薦の件武長副会長、野口副会長、芹澤副会長、成塚先生 継続 

• 小澤理事より戸田中央総合病院薬剤部との薬々連携の会の実施について連絡あり。予定通り開催。 

• 学校薬剤師委員会の件につき、学務課から器具の貸与に関しての連絡あり。また、以前議論して一度本会で

は扱わないとした幼稚園の学校薬剤師活動についてもう一度見直す時期に来ているのではないか、との意見

あり。従来通り個別対応なのか、組織対応にするのか次回話し合うことになった。 

• 野口副会長より６月に代議員会が開催されます。ご意見あればあげて頂きたいとのこと。 

• 会議のあり方について検討中。次回は一度夜の時間帯に行うという染川会長の意見に対し全会一致で賛

成。 

   

 

 

 

   

決定事項 
●2/24 戸田中央総合病院薬剤部との薬々連携の研修会開催 

●役員選挙従来の方法で実施。戸田鈴薬局内に選挙管理員会設置 

●済生会川口病院との院外処方に関する規則細則合意書締結 

検討事項 
●注射針回収の広報 
●医薬品流通の改善 
●会員薬局の麻薬備蓄 
●学校薬剤師委員会の活性化＜幼稚園の対応＞ 
●ホームページの活用 



●地域連携委員会の運用と当会のサポート体制 
●戸田市の薬剤師の掘り起こし 
●新たな会員区分の創設 
●戸田中央 H P 以外の病院との薬々連携 
●地域における麻薬の在庫と処方側との情報共有のあり方 
●会営薬局の設立 
●ウォークラリーの実施 
●本会情報管理及び情報発信の一元化 
●川口済生会 F A X コーナーの手数料 
●理事会の開催時間と質、量の問題 

 


